

Tomará Medidas Para Corregir la Situación Económica

## Delegó Viola el Mando en el Ministro del Interior, General H. T. Liendo

BUENOS AIRES, 21 de noviembre (EFE, AFP, DPA y Latin-Reuter) — El Presidente, general retirado Roberto Viola, delegó hoy el mando en el ministro del Interior, general Horacio Tomás Liendo, quien asu-

mió la primera magistratura en forma interina.

Liendo dijo que su gestión presidencial será "totalmente transitoria", pese a lo cual tomará "todas las medidas administrativas y de gobierno, necesarias para corregir la actual situación económica y social del país".

La transmisión del mando se efectuó en una habitación de la residencia presidencial, en Olivos, donde Viola está recluso desde el pasado miércoles 10, un día después de que se le declarara la insuficiencia cardíaca que lo afecta, y por la cual se vio precisado a dejar el mando.

La ceremonia tuvo lugar a las 10 horas locales, con la asistencia de todos los ministros y secretarios de la Presidencia de la Nación.

Entre tanto, la Junta Militar podrá tratar la definitiva sustitución del Presidente Viola el próximo martes, según trascendió en fuentes gubernamentales.

En la reunión de los militares gobernantes se tomará en consideración el parte médico, en el que se consignó que el Mandatario padece hipertensión como consecuencia de una insuficiencia coronaria.

Dirigentes políticos coincidieron en reclamar el retorno al estado de derecho, ante la incertidumbre que se crea por la enfermedad de Viola.

El Presidente del Movimiento Justicialista (Peronista), Deolindo Bitter, dijo que "lo único que podríamos expresar es el deseo de que las Fuerzas Armadas escuchen el clamor popular, rectifiquen el rumbo de la conducción del Estado y tomen la decisión de democratizar el país a corto plazo".

El dirigente de la Unión Cívica Radical (UCR), Juan Pugliese, advirtió que el remplazo de Viola, de 56

SIGUE EN LA PAGINA TREINTA



EL GENERAL Horacio T. Liendo, ministro argentino del Interior, firmó ayer el acta en que asume la Presidencia de su país, en sustitución de Roberto Viola, centro, quien padece de insuficiencia cardíaca. (AP)

## Delegó Viola el Mando en el Ministro

Sigue de la página tres

años, por Liendo, de 57, "agrava en forma excepcional el cuadro de desorientación, escepticismo y falta de soluciones que vive el país".

Por su parte, el secretario de la Federación Demócrata Cristiana, Martín Dip, dijo que el deterioro de salud de Viola, "coloca otra vez en primer plano la necesidad de encarar una rápida y ordenada restauración institucional, tal como la exige la voluntad mayoritaria de los argentinos".

### LEGALMENTE PODRAN CAMBIAR A VIOLA

La posibilidad de que los miembros de la Junta Militar enfoquen la definitiva sucesión de Viola, se basaría en el artículo segundo del Estatuto llamado "Proceso de Reorganización Nacional".

El mencionado artículo establece que la Junta, compuesta por los tres comandantes de las Fuerzas Armadas, cuando por razones de estado lo considere pertinente, podrá "remover al ciudadano que desempeña el cargo de Presidente de la Nación, designando a su

remplazante mediante un procedimiento a determinar".

En caso de que la evolución de la enfermedad del segundo Presidente militar no ofreciera un final concreto o a corto plazo, la Junta deberá definirse por una solución de mayor estabilidad para el régimen político vigente.

El generalmente bien informado diario La Nación, dijo hoy que entre el 17 y el 20 de diciembre podría ser nombrado un nuevo Presidente, si la enfermedad de Viola lo obligara a estar inactivo por un tiempo mayor de los 15 días.

"En un par de semanas o poco más —afirma La Nación—, si la salud de Viola no hubiera evolucionado, en términos tales que permitirían asegurar que el titular del Ejecutivo está en condiciones de atender plenamente la difícil coyuntura por la que atraviesa el país, la Junta Militar debería tomar decisiones de mayor importancia".

El mismo diario señalaba que un viaje al extranjero de Viola para ser tratado por espacio de 14 días, sería un lapso suficiente para que se decidiera la sustitu-

ción por razones de enfermedad.

### CONTINUARAN LOS DIALOGOS

En cuanto a los diálogos que Liendo venía sosteniendo con los partidos políticos como ministro del Interior, afirmó que no se interrumpirán.

De todas maneras y conforme al esquema legal, el general Liendo podría prolongar su interinato, previa ratificación de la Junta Militar.

Liendo está considerado como un militar de "ideas moderadas", que se encuentra en permanente diálogo político, propiciado por el régimen, con vistas a la democratización del país. El gobernante interino hizo votos porque su permanencia en el poder "sea breve", pero en la prensa nacional se plantan dudas sobre el retorno de Viola al poder. Los médicos expresaron que no pueden concretar nada sobre el tiempo de la evolución de la enfermedad del gobernante. En medios allegados a Viola se dijo que, incluso, se había pensado en el recurso médico del marcapaso, para "aliviar" la dolencia del jefe de Estado.